



Canal Sur inicia la tercera temporada de "se llama copla" con la emisión de un programa especial

La tercera temporada de **Se Llama Copla** arranca este sábado 30 de agosto a partir de las 22:00h. en Canal Sur con la segunda fase de sus castings que se celebrará en el teatro municipal de Sanlúcar la Mayor (Sevilla). El equipo del programa ha recorrido durante los pasados meses de junio y julio toda la geografía Andaluza en busca de los que serán sus futuros concursantes.

Ahora, **Eva González** será la encargada de conducir el arranque de temporada del programa, resumiendo lo que han dado de sí los castings provinciales e informando puntualmente sobre todo lo que ocurra. Viviremos los momentos más emocionantes con los llantos de los clasificados, las quejas de los eliminados, los aspirantes más peculiares, los cabreos de Pive e Hilario y las sorpresas de algunos de los concursantes de la pasada edición (Laura, Miguel Ángel, Gloria, Miriam, Sandra y Nicolás). Además, descubriremos algunas de las novedades de esta tercera edición como los nuevos fichajes en el profesorado y el jurado o las caras de los clasificados.

Los 10 participantes definitivos de esta tercera temporada se podrán conocer a lo largo de las próximas semanas en dos galas eliminatorias donde tendrán que demostrar sus dotes musicales y en las que la audiencia -como siempre- jugará un papel decisivo.

El concurso, producido por **Europroducciones TV** y Caligari, regresa de nuevo a la parrilla andaluza precedido por el enorme éxito de audiencia de sus dos temporadas anteriores, así como por el apoyo de miles de personas que han seguido la segunda "Gira" de conciertos de los concursantes en Andalucía y en las Comunidades Autónomas limítrofes.

Un éxito que se traslada al casting

Desde su estreno, "Se llama copla" se ha convertido en un auténtico fenómeno televisivo y este año han sido cientos los aspirantes que se han presentado a los procesos de selección para concursar en su tercera temporada.

Cerca de 1000 candidatos, un 25% más con respecto a la convocatoria de casting del año pasado, venidos de todas las provincias de Andalucía han acudido a las pruebas de casting del concurso que concluyeron el pasado martes 7 de julio en Granada. Finalizado el casting, las provincias andaluzas más destacadas en número de aspirantes han sido Sevilla con 180 candidatos, Cádiz con 147 aspirantes seguido de cerca por Málaga con 139 y Córdoba con 125. Por último encontramos a Granada con 68 candidatos, Huelva y Jaén con 47 y 41, respectivamente, y Almería con 39 posibles candidatos presentados.